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Una grande Festa, il 16 settembre 2018, per celebrare i 20 anni dell’Associazione Vitalba, che ha visto la 
partecipazione di tantissime persone. 
La giornata, favorita dal bel tempo, è iniziata con le esibizioni dei 3 Centri Diurni che hanno rappresentato 
un momento importante. L’Associazione ha promosso e sostenuto fin dall’inizio la creazione dei Centri 
Diurni e vedere quello che fanno e realizzano i nostri Ragazzi insieme agli Operatori, è stato proprio 
magico! Il pubblico numeroso si è reso conto delle abilità dei nostri Ragazzi e del loro impegno!  
Ogni Centro Diurno ha ricevuto da Vitalba una targa di ringraziamento ed ogni ragazzo ha ricevuto una 
medaglia ricordo della giornata. 
Successivamente il Presidente di Vitalba, dopo le parole di benvenuto a tutti i presenti, ha parlato 

percorrendo i 20 anni dell’Associazione. Ha parlato degli obiettivi positivi raggiunti ma ha anche evidenziato 

vari punti che tuttora rappresentano una nota negativa da risolvere chiedendo impegno da parte delle 

Istituzioni per attuare quanto previsto dalla legge. Erano presenti Sindaci e Assessori di ben 10 Comuni, 

oltre al Presidente e alla Direttrice del Consorzio Valle del Tevere e il Direttore del Distretto ASL RM 4.4. 

Sono stati consegnati vari riconoscimenti, prima di tutto ai Soci Fondatori di Vitalba e poi alle persone e 

organizzazioni che hanno seguito e sostenuto l’Associazione fin dall’inizio e lungo il suo percorso. 

Al pranzo, preparato e servito dalla Pro Loco di Mazzano Romano, erano presenti più di 300 persone, tutte 

sedute ai tavoli sotto ad un grande tendone allestito allo scopo. 

Vari stand hanno animato la Festa: La Gara delle Torte, gestita dalla Confraternita del SS. Sacramento e 

S. Luca di Capena, lo stand dei Centri Diurni dove si potevano ammirare i giochi in legno realizzati dai 

ragazzi del Centro di Formello, lo stand dei ragazzi di Vitalba con gli oggetti realizzati da Verdiana e quelli 

di Irene, i quadri di Arianna e i quadri di Luca; lo stand di Vitalba con le verdure prodotte dal nostro orto, le 

magliette, i cappellini e i porta chiavi, e dove si poteva anche comprare il libro di Bruno Mancinelli 

“Frammenti di storie” di cui parte del ricavato andava a favore di Vitalba. E poi l’originale Carretto dei Gelati 

gentilmente messo a disposizione da Mauro Venditti con i buonissimi gelati offerti da “Il Gelatone”. 

L’Università Agraria di Riano ha donato una giovane quercia da sughero, di buon augurio per il compleanno 

dell’Associazione! 

Nel pomeriggio ci ha fatto visita graditissima il Vescovo della nostra Diocesi di Civita Castellana, Mons. 

Romano Rossi, alla cui presenza è stata letta la pergamena con la Benedizione del Papa impartita 

nell’occasione all’Associazione Vitalba, a tutti i suoi membri e a tutti i presenti. 

Alla sicurezza e tranquillità dello svolgimento della Festa hanno provveduto il presidio sanitario della Croce 

Rossa Italiana, comitato di Morlupo - unità di Mazzano Romano, con l’ambulanza e 4 volontari, quello 

antincendio dell’AIVVFF Associazione Internazionale Vigili del Fuoco in Congedo “Comm. Vincenzo 

Romano”, distaccamento Roma Nomentano, con 4 volontari presso la cucina e il parcheggio, e la ANC 

Carabinieri in Congedo sezione di Mazzano Romano, che assicurava il servizio d’ordine al parcheggio con 

3 volontari. Tutti, con grande generosità, hanno svolto il proprio ruolo in maniera gratuita e a loro va il 

nostro sentito ringraziamento. Con loro ringraziamo tutti i volontari, soci, sostenitori e amici di Vitalba che 

con il loro operato hanno contribuito alla riuscita della Festa. 

In occasione della giornata speciale, abbiamo presentato una mostra fotografica dei vari progetti che 

svolgiamo durante l’anno: il progetto “Un po’ per ciascuno” con i fine settimana e l’assistenza domiciliare e 

il progetto “L’Orto dei Ragazzi”. Sono state esposte anche tutte le locandine dei vari Vitalba Day che 

abbiamo realizzato negli anni in tutti i Comuni del territorio. 

Al termine della Festa, Arianna ha regalato alla “sua” Associazione Vitalba il quadro che è stato utilizzato 

come sfondo della locandina. 

C’era un bel clima di Festa… che si è conclusa con il Concerto dei nostri Amici “Ladri di Carrozzelle” che 

con la loro incredibile ed emozionante esibizione ci hanno accompagnato fino al tramonto! 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

       Lo yoga del centro diurno di Riano   Il teatro del centro diurno di Fiano Romano 

 

 

 

 

       La musica del centro diurno di Formello 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

         Album delle foto della festa sul sito 

www.vitalba.it 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Alla c.a. del Presidente dell’Associazione VITALBA Onlus 
Roberto Sisto. 
 

Gentile Presidente, 
 

La ringrazio per avermi invitato alla Festa dei 20 Anni di Vita dell’Associazione Vitalba Onlus, a cui ho 
partecipato con sincero interesse e commozione. Venti anni sono davvero un traguardo considerevole, di 
cui andare fieri, specialmente se l’impegno profuso a favore dei disabili si irradia su un territorio ampio 
come quello rappresentato dalla Valle del Tevere. 
 

Sono convinto infatti che la Festa del 16 settembre scorso sia stata un’occasione importante per dimostrare 
che la disabilità non è sempre e solo una tematica di cui è complicato parlare, ma è una condizione su cui 
riflettere e confrontarsi insieme, perché in fondo si tratta di una circostanza che ci accomuna tutti per la 
casualità con cui si determina, anche quando non siamo noi ad essere colpiti in prima persona. 
 

E’ bello dunque sostenere le iniziative e le opere di chi affronta la disabilità non solo come qualcosa che 
ruota attorno ad un deficit, ma come una diversa abilità della persona, riferendosi ad essa in modo positivo 
e propositivo, perché ogni disabilità ha sì dei limiti ma anche punti di forza e potenzialità, che vanno 
riconosciute, apprezzate e sfruttate, ovviamente senza trascurare gli aspetti legati all’assistenza e alla cura 
dell’handicap. 
 

Si tratta certamente di un passaggio di paradigma culturale che si può affermare con forza solo se ognuno 
di noi fa la propria parte: le associazioni il lavoro delle associazioni e gli enti pubblici il lavoro di 
programmazione di politiche sociali di inclusione rivolte alla disabilità. 
 

Per questo motivo, Le comunico che sarà mia cura stimolare la promozione delle attività delle associazioni 
del Terzo Settore all’interno del Consorzio Intercomunale dei Servizi e Interventi Sociali Valle del Tevere di 
cui fa parte, tra gli altri, anche il comune di Castelnuovo di Porto. 
 

In particolare, proporrò già domani, in occasione della riunione del CdA del suddetto Consorzio, la 
formalizzazione di un riconoscimento e di un ruolo istituzionale per tutte quelle Associazioni attive sul 
nostro territorio, come la Vostra, al fine di avviare una collaborazione su proposte, pareri, iniziative e 
campagne di sensibilizzazione rivolte al tema della disabilità, che facciano sentire i soggetti diversamente 
abili parte integrante della comunità, in ogni forma e con i mezzi in nostro possesso. 
 

Quello che voglio dire è che dobbiamo lavorare insieme per dar voce e sostegno ai soggetti diversamente 
abili, mettendo in atto un’inversione di rotta e trasformando la realtà “negativa” dell’handicap in 
un’esperienza di maturazione personale e di risorsa aggiunta, lottando per l’abbattimento delle barriere 
architettoniche e socio-culturali presenti nel territorio, il muro dell’esclusione e dell’intolleranza, per 
l’affermazione del diritto alle pari opportunità e all’inclusione sociale. 
 

Servono conoscenza, educazione, consapevolezza e trasformazione culturale, perché una cultura dei diritti 
delle persone diversamente abili va costruita giorno per giorno. Io vorrei partire proprio da interventi 
sociali e territoriali, aperti magari all’aiuto del volontariato. 
Per questo, sono pronto a battermi in prima fila come Sindaco di Castelnuovo di Porto anche sul tema del 
“Dopo di Noi”, facendo in modo che parte degli immobili acquisiti al patrimonio comunale in conseguenza 
di abusi edilizi, siano destinati alle realtà territoriali che si occupano di questo carico sociale. 
 

Sono pronto e disponibile a discutere con la Vostra Associazione di questa mia proposta, sperando che possa 
essere accolta come un contributo fattivo su cui sono pronto ad impegnarmi fin da subito. 
 

Restando quindi a disposizione per ulteriori approfondimenti, anche concordando un incontro di persona, 
chiudo con un abbraccio a tutti Voi e ancora grazie il lavoro che svolgete. 
 

Riccardo Travaglini 
Sindaco di Castelnuovo di Porto 
 

COSA DICONO DI NOI… 
 

 

Il Sindaco di Castelnuovo di Porto, Riccardo Travaglini 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Caro Roberto,  

Ti ringrazio di cuore per il gentile pensiero nei miei riguardi. 

Mi riempie di gioia essere ricordato dai vertici di un'associazione di persone meravigliose e piene di coraggio 

(ragazzi e genitori). Vi ricordo con affetto e prometto di essere sempre a vostra disposizione. 

Grazie di nuovo e un bacione a tutti i tuoi ragazzi. Angelo. 

 

 

 

 

🎉 Domenica scorsa abbiamo festeggiato il ventesimo anniversario dell’Associazione Vitalba Onlus, una realtà meravigliosa, 

impegnata nella tutela dei diritti dei disabili e nel sostegno alle loro famiglie. 

In rappresentanza dell’Amministrazione ha partecipato Antonella Staffoli, consigliera con delega alle politiche sociali. 

🙏 Ringraziamo ancora una volta l’Associazione Vitalba e tutte le persone che operano nel sociale, nella difesa dei più deboli. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
Comune di Formello 

· 16 settembre alle ore 15:48 ·  

20 ANNI DI VITALBA  

il Sindaco di Formello e Presidente del Consorzio Valle del Tevere Gian Filippo Santi, insieme all’Assessore Cinzia Bonafede ed 

al Vice Sindaco Cristiano Lancianese, è intervenuto alla manifestazione per i 20 anni di Vitalba, presso l’orto sociale 

dell’associazione, accolti dal Presidente Roberto Sisto. 

 

 
Elvira Campanale Assessore alle Politiche Sociali di Capena 

· 16 settembre alle ore 20:12 ·  

Le foto non sono venute straordinarie, ma l’evento del Vitalba Day invece sì. Ringrazio l’Associazione Vitalba ed il Presidente 

Roberto SISTO per l’invito , per aver ricordato che la prima edizione del Vitalba day si fece a Capena con la partecipazione di 

tante associazioni del nostro paese, associazioni che puntualmente hanno presenziato con tanti volontari e dato il proprio contributo 

anche in questa giornata. 

 

 

 

 

· 16 settembre alle ore 15:48 ·  
20 ANNI DI VITALBA  

Il Sindaco di Formello e Presidente del Consorzio Valle del Tevere Gian Filippo Santi, insieme all’Assessore Cinzia 

Bonafede ed al Vice Sindaco Cristiano Lancianese, è intervenuto alla manifestazione per i 20 anni di Vitalba, presso 

l’orto sociale dell’associazione, accolti dal Presidente Roberto Sisto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
Comune di Formello 
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Elvira Campanale Assessore alle Politiche Sociali di Capena 

 

 

 

· 16 settembre alle ore 20:12 

Le foto non sono venute straordinarie, ma l’evento del Vitalba Day invece sì. Ringrazio l’Associazione Vitalba 

ed il Presidente Roberto SISTO per l’invito, per aver ricordato che la prima edizione del Vitalba Day si fece a 

Capena con la partecipazione di tante associazioni del nostro paese, associazioni che puntualmente hanno 

presenziato con tanti volontari e dato il proprio contributo anche in questa giornata. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Complimenti e ancora complimenti. Vitalba è un sogno divenuto realtà, un grande esempio per tutti e un punto 

di riferimento per chi non trova ascolto altrove. Rivedervi è stata una gioia immensa. Lunga vita a VITALBA. 

Una festa fatta con il cuore che riempie il cuore ❤ grazie per avermi invitato! 

 

Cosa dicono i Comuni… 

 

Comune di Sacrofano 

 

 

 

 

 

Comune di Formello 

 

 

 

 

 

Elvira Campanale Assessore alle Politiche Sociali di Capena 

 

 

 

 

 

… ed alcuni amici… 
Angelo Mancinelli (Sindaco di Mazzano Romano 2012-2017) 

 

 

 

 

 

Nicola Melone, Socio Fondatore 

 

 

 

Giovanna D’Ippolito 
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https://www.facebook.com/elvira.campanale?fref=nf&__xts__%5B0%5D=68.ARAYMtYH2Kwh8Z7vUnMEI15IfrV97hnqD0rl7cw__eYQdV1matEoPQkg6So0jO_QUNdxaKpXk6GLMENyw-b2WPhf_W-Det0gdIx3sTE0cCjMBnYy-7QOhVUQzac3itRqCuMc3BAEXrLv-ycOJawZ62FOtqVayvcrhO8Qy3vTrMfAwtc6s6MySg&__tn__=m-R
https://www.facebook.com/elvira.campanale?hc_ref=ARS8QACNP8jvhBsPvtwJY9TqTIj3rbzurzZM3BdKyZJUKFi7q11BcgR_r5PaKBVZFU8&fref=nf&__xts__%5B0%5D=68.ARAYMtYH2Kwh8Z7vUnMEI15IfrV97hnqD0rl7cw__eYQdV1matEoPQkg6So0jO_QUNdxaKpXk6GLMENyw-b2WPhf_W-Det0gdIx3sTE0cCjMBnYy-7QOhVUQzac3itRqCuMc3BAEXrLv-ycOJawZ62FOtqVayvcrhO8Qy3vTrMfAwtc6s6MySg&__tn__=C-R
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Il 16 settembre 2018 si sono festeggiati i vent’anni di questa 

associazione straordinaria. È stata una grande festa dove 

hanno potuto partecipare attivamente sia i ragazzi dei centri 

diurni che i ragazzi esterni. Ci sono state mostre, 

rappresentazioni, discorsi, musica e un grande pranzo 

organizzato dalla Proloco di Mazzano Romano. La festa è 

durata dalla mattina al pomeriggio e si è conclusa con 

l’estrazione della lotteria, la gara delle torte e si è poi 

decretato il vincitore. Questa festa è stata molto importante 

per questa grande Associazione. In quanto hanno 

partecipato molte persone interne ma soprattutto le persone 

esterne che hanno avuto la possibilità di osservare il lavoro 

magnifico che fa quotidianamente questa grande Famiglia. 

    Arianna 

 

 

 

 

 

SULLA FESTA…. 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il giorno della festa di Vitalba, ho trascorso una 

bellissima giornata in compagnia di alcuni amici che non 

vedevo da molto tempo, mi ha fatto davvero piacere! 

Era una splendida giornata di sole che ha reso tutto molto 

speciale.  

In occasione della festa ho preparato con le mie assistenti 

diversi lavoretti tra cui portachiavi, segnalibri, fiori 

portafoto, porta orecchini e tante altre cose.  

Nel pomeriggio c'è stato il concerto dei "Ladri di 

carrozzelle", la musica è stata molto coinvolgente e 

divertente, ironizzavano tra di loro e il cantate aveva una 

voce strepitosa ed emozionante. Mi è piaciuto molto. 

Durante il concerto sono stata vicino alle mie amiche del 

cuore Ramona e Arianna, a cui voglio molto bene. Sono 

rimasta molto colpita dai lavori dei miei amici, è stata 

davvero una giornata SPECIALE, sono contenta di aver 

partecipato.     Verdiana 



L’ importanza di avere uno scopo nelle giornate. 

Mi è successo spesso di pensare come potevo motivarmi, e come poter essere d’ aiuto agli altri per questo stesso 

fine. Credo che avere uno scopo nelle nostre giornate sia il primo passo verso la felicità. Alzarsi la mattina non è 

sempre facile, a volte è pesante e si preferirebbe restare nel tempore e nella sicurezza del proprio letto, ma come 

rinunciare alla curiosità di affrontare una nuova giornata e gli incontri che si faranno. Ogni giorno è diverso e ci 

mette a disposizione di nuove esperienze, come si potrebbe rinunciare ad una chiacchiera con un amico? Come 

rinunciare a dipingere e far uscire le emozioni positive o negative? Come potrei rinunciare a fare tutte le cose che 

mi piacciono? È questo che mi motiva. Anche scrivere articoli per questo “notiziario” è un modo per farsi ascoltare, 

ed è uno stimolo per poter parlare di ciò che mi è più caro. Credo che ogni persona debba avere delle passioni che 

la motivino e la spronino per poter avere una motivazione per essere felice. Non sempre però si trova la voglia di 

fare, a volte si è troppo giù per riuscire a trovare una motivazione per affrontare la giornata, infatti è molto 

importante per me avere la mia famiglia, che mi sostiene e cerca insieme a me di affrontare le piccole difficoltà 

della vita, tenendomi per mano, ma lasciandomi libera di essere me stessa.   Arianna 

 

Una riflessione che dobbiamo leggere attentamente… 
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I soggiorni estivi sono terminati… ecco un pensiero in più… quello di Verdiana 

 

 

 

 

 

 

Un’esperienza stupenda. 

Dal 9 al 20 luglio, ho partecipato al Soggiorno Estivo. Siamo andati al mare a Senigallia ed è stata 

un’esperienza stupenda. 

La mattina, andavamo in spiaggia tutti insieme, giocavamo a carte, a bigliardino e chi voleva… faceva il bagno. 

Il pomeriggio, dopo il riposino, facevamo passeggiate sul lungomare e la sera partecipavamo ai giochi “senza 

barriere”. 

La sera prima della partenza, siamo andati a mangiare la pizza.  

Sono stata molto bene con i miei amici e con i fantastici operatori, sempre gentili e disponibili, che con la loro 

simpatia ci hanno fatto divertire moltissimo. 

Non vedo l’ora di ripetere questa esperienza!  Verdiana 

 



 
LE PROSSIME ATTIVITA’ 
 
 

- Partecipazione alla Festa di San Martino di Formello il 10 e 11 
novembre 2018. Vitalba parteciperà come ogni anno con uno 
stand… è un appuntamento importante che ci permette di essere 
presenti e visibili sul territorio ed è utilissimo per l’autofinanziamento 
dei nostri progetti. 
Stiamo organizzando laboratori per offrire una gamma di biscotti, 
dalle ricercatissime “galettes” ai deliziosi tozzetti e alle squisite 
ciambelline al vino in tema con la Festa. Altri stanno preparando 
degli oggetti del tipo natalizio e i cestini intrecciati con la carta da 
giornale. Non mancheranno gli oggetti fatti da Verdiana e la 
bigiotteria della nostra amica Alba. 
 

- Assemblea dei Soci a Riano, il 25 novembre 2018 per 
confrontarci sulle varie attività dell’anno e parlare insieme dell’anno 
prossimo. 
 

- Festa di Natale di Vitalba a Sacrofano alla Fraterna Domus, il 16 
dicembre 2018 

 

   

 

  

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



CAMPAGNA: Diventa SOSTENITORE di VITALBA 

Con un versamento annuo di minimo 20€ puoi diventare SOSTENITORE di Vitalba ! 

In applicazione dello Statuto Associativo che prevede la figura del Sostenitore, L’Associazione 
Vitalba Onlus ha deciso di dare maggiore visibilità a questo ruolo, prevedendo un albo di coloro che 
si impegnano a sostenere economicamente l’Associazione, versando ogni anno un contributo di 
importo minimo 20€. A loro sarà consegnata un’apposita tessera. 
Finora 25 persone hanno risposto al nostro appello versando importi vari. 
Grazie a loro per aver creduto in noi. Questo è un gesto che ci incoraggia a perseguire nel nostro 
impegno a favore dei Disabili del nostro Territorio. 
Se non lo hai ancora fatto, scarica la scheda da compilare che trovi sul nostro sito 
http://www.vitalba.it/sitehome/attivita/diventa-sostenitore-dellassociazione-vitalba 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

COME AIUTARCI 

L’Associazione Vitalba Onlus si sostiene economicamente con le quote dei Soci e dei 

Sostenitori, con i contributi di Istituzioni e sponsor, con il gettito del 5 per Mille e con le 

iniziative di autofinanziamento. 

 Puoi diventare Socio oppure Sostenitore (contatta l’Associazione Vitalba Onlus). 

 Puoi effettuare una donazione tramite bonifico sul nostro Conto Corrente Bancario con 

causale “erogazione liberale ad Onlus” per fruire delle agevolazioni fiscali previste. 

 Puoi destinare il 5 per Mille apponendo la tua firma e il Codice Fiscale di Vitalba 

97151670581 nell’apposito riquadro della Dichiarazione dei Redditi, Unico, Cud. 
 

I NOSTRI CONTATTI 

VITALBA ONLUS 

Associazione Disabili 

Via Monte Madonna 20  

00060 - FORMELLO (Roma) 

Tel/Fax 06.9088386 

Email: info@vitalba.it  –  infovitalba@pec.it 

Sito web: www.vitalba.it 

Facebook 

https://www.facebook.com/vitalba.onlus 

CODICE FISCALE …97151670581 
Conto Corrente Bancario presso 

Banca di Credito Cooperativo di Formello e 

Trevignano Romano 

IBAN IT63V0881239090000000011707 

http://www.vitalba.it/sitehome/attivita/diventa-sostenitore-dellassociazione-vitalba
mailto:info@vitalba.it
file:///C:/Users/Roberto/Desktop/Depliant/infovitalba@pec.it
http://www.vitalba.it/
https://www.facebook.com/vitalba.onlus


 


